

13/05/2024

ECONOMIST & JURIST



Redacción



La conciliación en la abogacía, ¿es un problema?

ENCUESTA E&J

**LA CONCILIACIÓN
EN LA ABOGACÍA**



(Diseño: Martín Otaño/E&J)

La conciliación de la vida familiar y profesional es uno de los temas más polémicos **en el sector de la abogacía**, ya que en numerosas ocasiones los letrados han visto cómo las peticiones que realizan ante los tribunales, con el objetivo de poner en práctica la conciliación, han resultado un laberinto de problemas sin soluciones favorables para estos profesionales.

Hace unas semanas, *Economist & Jurist* dio a conocer el caso de un abogado que, tras romperse el peroné y solicitar al juzgado la suspensión del juicio, ya que le habían prescrito reposo domiciliario durante un mes, la Justicia se negaba a suspenderle el juicio. En esta ocasión, el letrado afectado fue **Ignacio Palomar Ruiz**, quien denunciaba en este medio de comunicación que “[es increíble el maltrato que sufre la abogacía](#)”.

Con el objetivo de conocer la opinión de los ciudadanos, y en especial la de los profesionales que desarrollan su actividad en el sector de la abogacía, ya que son quienes se ve ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |